

LA TOUR LUMA

28.04.2016 : Quel chantier !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE SORTIE A ARLES

Privilégiés nous étions de pouvoir participer à cette visite hors normes ! En effet, c'est un projet et un chantier que nous visitons aujourd'hui. Mais quel chantier ! Notre guide nous raconte que LUMA ARLES comprendra un bâtiment à l'architecture ambitieuse et innovante conçu par le célèbre architecte Frank Gehry. Le projet est ancré dans le site du Parc des Ateliers SNCF de la ville et aussi dans la ville elle-même. Les bâtiments des anciens ateliers sont restaurés et l'ensemble sera situé dans un parc jardin imaginé par le paysagiste Bas Smets. Les maquettes nous permettent de bien visualiser ce que sera ce grand complexe culturel mi 2018 ! On est tous impatients d'en profiter et, c'est sûr, La Culturothèque sera présente à bien des manifestations !... L'architecture nous a impressionnés, les matériaux utilisés aussi, on peut s'en rendre compte avec la dimension 3D visionnée dans des casques individuels ; mais aussi on a bien aimé la vue que l'on aura de la tour : les Alpilles, la Camargue ! Vous voulez en savoir plus ; Vous voulez aussi visiter le chantier, cliquez sur le lien :

TOUR LUMA ARLES